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Sehr geehrte Damen und Herren,

durch ein Schild an einem Baum in der August-Krogmann-Straße habe ich erfahren, dass
erneut ein Radfahrstreifen auf der Straße gebaut werden soll und ein Baum dafür weichen
soll. Ich finde es nicht zumutbar! Es handelt sich hier um einen frequentierten Schulweg
und um ein beliebtes Ausflugsziel mit Kindern. 

Ich weiß in dem Zusammenhang nicht, ob es Anwohnerumfragen, wie am Berner Heerweg
gab, möchte in diesem Zusammenhang aber anmerken, dass Umfragen - wie am Berner
Heerweg - bei der ausschließlich Vorschläge mit einer Fahrbahnreduzierung oder
unsicheren Radwegen vorgegeben sind, nicht aussagekräftig sind! 

Ich glaube viele wünschen sich zwar komfortable Radwege, diese dürfen sich aber nicht
auf der Straße befinden. So werden es immer weniger Fahrradfahrer in Hamburg und viele
(insbesondere wenn man Kinder hat) sehen sich auf diesen Strecken zum Auto fahren
gezwungen!

Ich hoffe, dass die Entscheidungen noch überdacht werden und nicht nur an die
Rennradfahrer, sondern auch an die Familien mit Kindern gedacht wird!

Mit freundlichen Grüßen 
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